



心研 Voice

2023
summer
—
vol.5

Message

新体制より、患者さまへ一言ごあいさつ

2023年4月1日付にて、公益財団法人 心臓血管研究所の所長および付属病院の院長が交代し、新体制になりました。公益財団法人 心臓血管研究所の及川所長と心臓血管研究所 付属病院の上嶋院長に、今後の抱負などについてメッセージをいただきました。

心臓血管研究所 付属病院



院長
上嶋 徳久
うえしまたくとくひさ

Profile

専門分野 心不全
認定資格 日本超音波医学会 超音波専門医、日本心エコー学会 評議員、東京医科歯科大学 非常勤講師
経歴 平成7年 東北大学・平成21年 東京医科歯科大学大学院卒

公益財団法人 心臓血管研究所



所長
及川 裕二
おいかわ ゆうじ

Profile

専門分野 虚血性心疾患(狭心症、心筋梗塞)、冠動脈インターベンション
認定資格 医学博士、日本内科学会 認定内科医、日本循環器学会 循環器専門医、日本心臓血管インターベンション治療学会 専門医・代議員、東京女子医科大学 非常勤講師
経歴 平成7年 福島県立医科大学・平成11年 福島県立医科大学大学院卒

循環器診療全般をカバーする体制で質の高い診療・治療技術を提供し続けます

2023年4月1日付で院長に就任しました上嶋徳久でございます。私は、1999年に当院にレジデントとして入職して以降、元院長の澤田準先生をはじめ多くの諸先輩方からご指導いただき、同僚にも恵まれ、主に心不全の分野で診療にまい進してまいりました。医師としての人生の大半を心研で過ごしており、思い入れも強く持っております。

当院は、冠動脈、不整脈、心不全部門からなる循環器内科から心臓血管外科に至るまで、循環器診療全般をカバーするオーラウンドな体制のもとで質の



高い診療技術・治療技術を提供していることが最大の強みです。また、各々の職員が患者さまに対して思いやりや気配りを持って接するよう心がけています。

これからも「ホスピタリティにあふれる環境で質の高い循環器診療を提供」し続けることができますよう、職員一人一人がさらなる努力を重ねてまいります。今後ともよろしく願っています。

「診療」「教育」「研究」の3本柱で循環器診療に関わる研究成果を発信し続けます

今年度から心臓血管研究所(心研)の所長に就任しました及川裕二です。私は地元の大学を卒業し、そのまま大学院へと進み、卒業した1999年に同じ大学出身で心臓カテーテル治療の權威であり、元所長でいらした相澤忠範先生のもとでカテーテル技術を習得するため、国内留学という形で心研付属病院に派遣となりました。以後、大学と心研双方の事情で心研残留となり、現在に至っております。

心研は、循環器疾患に関する「診療」「教育」「研究」の3本柱を使命とし、その集大成として

この付属病院を高いレベルで運営・維持することに注力してきました。付属病院の運営に加えて、循環器診療に関わる医療関係者の育成を継続し、高いレベルの循環器診療が全国に広がることに貢献しています。

心研は、このように継続的に発展する「診療」と「教育」の基盤が、循環器医療をさらに改善したいという願いから生まれる「研究」にあると考えています。心研はこのビジョンを実現するため、循環器診療に関わる世界レベルの研究成果を継続的に発信し続けています。

新入職Doctorをご紹介します!

今年も5人のフレッシュなドクターが心研の仲間になりました。当院の理念「臨床医学に立脚した研究を推進し、最良の医療を提供します。」を胸に、優れた医療を安全に提供できるようにまい進します。

適切で優れた医療を安全に提供していきます



長谷川 稜 医師

2017年 東邦大学卒

東京都荒川区出身の長谷川と申します。心エコー分野をメインに循環器診療を行っており、より適切で優れた医療を安全に提供できるよう頑張ります。特に近年注目が集まるストラクチャー分野、また臨床研究にも興味があり、日々精進してまいります。

患者さま一人一人に全人的医療を心がけます



星加 優 医師

2015年 日本医科大学卒

足立区の病院で勤務していました。専門は虚血性心疾患ですが、合併する糖尿病などを含めて患者さま一人一人に全人的医療を心がけていきたいと思っております。何か不安な点などありましたらいつでもご相談ください。

ご家族にも寄り添った医療を提供していきます



石崎 祐弥 医師

2017年 日本大学卒

神奈川県相模原市の病院で勤務しておりました石崎と申します。患者さま一人一人に向き合っており、それぞれに応じた適切な治療を行っていきます。また、患者さまだけでなく、ご家族にも寄り添った医療を提供していただけるよう努力しますので、よろしくお願いいたします。

コミュニケーションを大切に良好な信頼関係を築きたいです



船越 理紗 医師

2021年 徳島大学卒

千葉県出身の船越と申します。常日頃のコミュニケーションを大切にして、患者さまや職場のスタッフとの良好な信頼関係を築いていきたいと思っています。2年間の勤務の中で少しでも多くのことを吸収するために、日々真面目に取り組めます。

至らない点も多々ありますがご指導・ご鞭撻を願います



藤原 七菜 医師

2021年 琉球大学卒

東京都出身で、琉球大学卒業後は沖縄の病院で2年間勤務しておりました。久しぶりの関東、新しい病院と新しいことだらけで至らない点も多々あるとは思いますが、ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



□ スペシャルサイトのご案内

ホームページではさらに
たくさんのお役立ち情報をお届けしています!



過去の広報誌はこちら

<https://www.cvi.or.jp/cvi-magazine/>

心電図異常と言われたら



心研コラム



施設のご紹介



公益財団法人
心臓血管研究所 附属病院

〒106-0031 東京都港区西麻布3-2-19

お問い合わせ先



03-3408-2151

受付時間 平日9:00~17:00